

Nació en San Juan, el 17 de junio de 1987. De padre dominicano y madre puertorriqueña, pero criado en San Juan. Se graduó con una licenciatura en Publicidad y estudió un MBA con una concentración en administración de TI de la Universidad de Palermo en Buenos Aires, Argentina. Cofundó Très Epic, una boutique de producción digital, el movimiento de redes sociales #standupforpuertorico y Brands Of, el comercio electrónico para marcas locales. Brands OF formó parte de la segunda clase de Parallel 18. Alan es parte de la junta de directivos de la Parada Puertorriqueña en Nueva York y es miembro de los Global Shapers. Está muy involucrado en el ecosistema de emprendimiento

local. Su pasión por la innovación, los negocios, la autogestión, la educación y su país es lo que impulsa su trabajo

